

## Miércoles 22 de abril 2015

Reforma Apuestan nuevamente a commodities Por The Wall Street Journal Cd. de México México (22 abril 2015).- Ante las señales de que la economía global repunta y el alza del dólar hace una pausa, los inversionistas empiezan a regresar tímidamente a las materias primas como el petróleo y el azúcar. El índice S&P GSCI, que sigue los precios de 24 commodities, ha subido más de 11% en el último mes, hasta el viernes, y se acerca a su mayor nivel desde diciembre. Entre las cotizaciones que han subido figuran las del petróleo (que se ha disparado casi un tercio desde sus mínimos), el cobre, el azúcar y de otros productos básicos. La caída en los precios de las materias primas y la apreciación del dólar habían sido dos constantes en los mercados desde mediados de 2014. No obstante, el alza del dólar ha hecho una pausa desde el mes pasado, luego de que el 18 de marzo la Reserva Federal indicara que no tenía prisa para empezar a subir las tasas de interés. Además, una serie de cifras débiles de la economía estadounidense ha tomado a los inversionistas por sorpresa. P.C. commodities, inversión Baja crudo por alza de inventarios en EU

Por Reuters Londres Inglaterra (22 abril 2015).- Los precios del petróleo caían a menos de 62 dólares por barril, luego de que datos de la industria mostraron un aumento de los inventarios de crudo en Estados Unidos por decimoquinta semana consecutiva, lo que incrementa las preocupaciones sobre un exceso de la oferta a nivel global. El Instituto Americano del Petróleo (API) dijo ayer que los inventarios comerciales de crudo en Estados Unidos subieron la semana pasada en 5.5 millones de barriles a 480.2 millones de barriles, mucho más que el alza de 2.9 millones que esperaban los analistas en un sondeo de Reuters. Los inventarios de crudo en Cushing en Oklahoma, punto de entrega del referencial West Texas Intermediate (WTI), aumentaron en 572 mil barriles, según el reporte de API. El crudo Brent para entrega en junio bajaba 45 centavos, a 61.63 dólares el barril, mientras que el crudo en Estados Unidos para entrega en junio bajaba 51 centavos a 56.10 dólares el barril. P.C. Estados Unidos, sector energético, petróleo, precios El Economista Viven viacrucis para encontrar un empleo FERNANDO FRANCO En el 2014, Zacatecas, Chihuahua, DF, Veracruz y Aguascalientes fueron las entidades donde se registró una mayor proporción de población desempleada por más de un año, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En Zacatecas, al menos 1,150 personas, en promedio, tardaron más de 12 meses buscando trabajo, lo que representó 3.9% de la población desempleada. En Chihuahua, 2,042 habitantes estuvieron en esa situación, es decir, 3.1% de la población sin una fuente de trabajo en el estado. En el DF, 8,594 personas aseguraron estar sin trabajo por más de un año, lo que significó 3% de la población desocupada, mientras que en Veracruz y Aguascalientes este fenómeno representó 2.5 y 2.4%, respectivamente. P.C. INEGI, desempleo Pronóstico de PIB para México, en deterioro; mercado prevé 2.9%

YOLANDA MORALES En abril, el consenso del mercado anticipa que la economía mexicana registrará una expansión de 2.9% en el 2015, desde 3% previsto el mes pasado, con el que se completa el cuarto recorte consecutivo de las previsiones que tienen analistas, revela la consultoría FocusEconomics. Esta previsión se encuentra por debajo del piso que tiene actualmente el rango oficial de crecimiento esperado por el gobierno, de 3.2 a 4.2%, y también se sale del pronóstico recién ajustado por el Fondo Monetario Internacional (FMI) y que se ubica en 3 por ciento. P.C. crecimiento económico, finanzas públicas La Jornada Se cotiza dólar en \$15.83 a la venta el el AICM Por la Redacción México

DF. Este miércoles en las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), el dólar estadounidense registra un precio promedio de 15.38 pesos a la venta, y de 14.38 pesos a la compra. La divisa se ofrece hasta en 15.46 pesos y se adquiere en un mínimo de 14.36 pesos, en los centros cambiarios ubicados en la terminal aérea del Distrito Federal. Mientras que el euro se vende en una cotización máxima de 17.20 pesos y su precio mínimo a la compra es de 16.34 pesos P.C. tipo de cambio Audi inaugura nueva oficina de aplicación en Puebla; apertura de 900 empleos Por Notimex Puebla. Una empresa alemana del sector automotor anunció la apertura de 900 nuevos empleos en la entidad, durante la inauguración de la nueva oficina de Aplicación de la marca. Mattias Rust, vicepresidente de Recursos Humanos de Audi, explicó que durante 2015, la planta en México contratará a 900 personas, de las cuales 700 laborarán en las áreas de producción del vehículo Q5, mientras que para finales 2016, estiman contratar a más de tres mil personas en total. En su discurso, señaló que no se equivocaron al elegir a Puebla, y agradeció las facilidades que los gobiernos estatal y municipal brindan a la empresa para que se produzca la primera Q5 en 2016. "Antes de iniciar con la producción, se ha considerado brindar un tiempo de calificación, de 6 meses, en colaboración con la Universidad Tecnológica de Puebla". P.C. industria automotriz &rdquo;2015 es un año crítico para la humanidad&rdquo;, dicen expertos en clima Por Afp Londres. La Liga por la Tierra (The Earth League), un grupo de expertos internacionales sobre clima, instó este miércoles a los mandatarios de todo el mundo a actuar para luchar contra el calentamiento global y a avanzar hacia una "sociedad sin emisiones de dióxido de carbono" antes de 2050. "2015 es un año crítico para la humanidad", afirmó esta organización en una declaración hecha pública en Londres con motivo del Día Mundial de la Tierra. A finales de este año, la conferencia mundial sobre cambio climático de Naciones Unidas intentará alcanzar en París un acuerdo mundial sobre la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero con el objetivo de limitar el calentamiento del planeta. P.C. clima, calentamiento global, cambio climático

El País Las cinco regiones con mayor tasa de paro en la UE vuelven a ser españolas ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 22 ABR 2015 - 20:14 CEST Pocas estadísticas como la publicada este miércoles por Eurostat, la agencia de la Comisión Europea, evidencian el larguísimo camino que le queda por delante a la incipiente recuperación de la economía española. La tasa de paro bajó en 2014 del 26% al 24,4%, pero siguió muy por encima del promedio de la UE (10,1%) o de la zona euro (11,3%). Y, como en 2013, las regiones europeas que sufren un mayor nivel de desempleo siguen siendo españolas pese a ese primer descenso en la tasa de paro tras siete años de crisis. Andalucía (34,8%), Canarias (32,4%), Ceuta (31,9%), Extremadura (29,8%) y Castilla-La Mancha (29%) registran la mayor tasa de desempleo de las 272 regiones europeas analizadas por Eurostat. Cuatro administraciones griegas y Melilla, que el año pasado estaba entre las cinco con más desempleo (lugar que ahora ocupa Castilla-La Mancha), completan las diez primeras posiciones. P.C. Unión Europea, desempleo España tiene el segundo déficit público más abultado de Europa

CLAUDI PÉREZ Bruselas 21 ABR 2015 - 21:29 CEST Subcampeona europea de paro; subcampeona europea de déficit, y camino de los primeros puestos en deuda pública. La recuperación española es una de las más vigorosas del continente, pero las cicatrices de la Gran Recesión siguen ahí, perfectamente visibles. España cerró 2014 con un déficit público del 5,8% del PIB, en cabeza de la UE &mdash;o a la cola, según se mire&mdash; y solo superada por Chipre, uno de los países rescatados que sigue bajo tutela de la antigua troika. Y eso a pesar de que el recorte español es casi una proeza: casi cinco puntos de PIB en apenas dos años, según Eurostat, una cifra que prácticamente nadie más ha cosechado, con la excepción de Grecia. Tamaño agujero no obedece a un problema de gasto público (que asciende al 43,6% del PIB, más de cinco puntos por debajo de la media del euro), sino de ingresos: el Gobierno promete una rebaja de impuestos, pero en ese capítulo España está casi 10 puntos por debajo de la media europea, a la altura de Bulgaria; en el furgón de cola. P.C. finanzas públicas, déficit público